

# PERS

## Kapolres Pessel AKBP Novianto Taryono Kunjungi Situs Cagar Budaya Mandeh Rubiah

Doni Santoso - PESSEL.PERS.CO.ID

Apr 1, 2023 - 05:43



PAINAN – Polres Pesisir Selatan, Jumat (31/03/2023) melaksanakan giat rutin Jumat Curhat bertemakan “Dalam rangka cipta kamtibmas yang terkendali

melalui interaktif bersama masyarakat terhadap gangguan dan kejahatan di Kabupaten Pesisir Selatan.

Kali ini Kapolres mengunjungisitis budaya Mandeh Rubiah Kampung Lubuk Sitepung Nagari Lunang Kecamatan Lunang Kabupaten Pesisir Selatan.

Giat Jumat Curhat ini dihadiri langsung Kapolres Pesisir Selatan AKBP Novianto Taryono, S.H., S.I.K., M.H., didampingi Kapolsek Lunang Silaut AKP Advianus, SH, beserta Kabag Ops Polres Pessel Kopol Allan Budi Kusumuah Katinusa, S. I.K, Kasat Lantas IPTU Riwal Maulidinata, S.Tr.K, S.I.K, Kasi Propam IPDA Usman Kamal, SH

Rombongan Kapolres diterima langsung oleh Ketua KAN Lunang, Penghulu suku salapan lunang, Tokoh agama dan niniak mamak Lunang.

Pada giat Jumat Curhat kali ini, Kapolres yang baru kali ini berkunjung, memperkenalkan diri sebagai tanda hormat kepada pemangku adat setelah bercengkrama dengan suasana kekeluargaan, beliau diperkenankan untuk melihat benda - benda bersejarah.

Tak itu saja Kapolres dan rombongan juga mendengarkan informasi tentang situs budaya Mandeh Rubiah yang melegenda tersebut.

Kapolres Pessel AKBP Novianto Taryono, S.H., S.I.K., M.H., mengatakan, dirinya merasa terhormat sekali diterima oleh Ketua KAN dan pemangku adat untuk melihat situs cagar budaya Mandeh Rubiah ini.

Apalagi diberikan informasi riwayat adat sekaligus nilai-nilai yang terkandung didalamnya, hal ini harus kita jaga bersama agar terus berkembang dan anak nagari mengetahui asal muasal budayanya. ujar Kapolres.

Dalam kegiatan tersebut Kapolres juga mendengarkan keluhan dan aspirasi tokoh agama, niniak mamak dan Ketua KAN terkait situasi kamtibmas setempat dan menjadi atensi beliau dalam terus menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif bersama Polsek Lunang Silaut.